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ДОРОГИЕ НАШИ ГЕОЛОГИ! 
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС 
С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКОМ! 

Металлурги комбината высоко ценят ваш роман-
этический и нелегкий труд по разведке и изучению 
земных кладовых нашего края. Летопись легендар
ной Магнит-торы и реки огневого металла в нашем 
городе начинались с геологоразведки. И сегодня 
у вашего коллектива много работы по уточнению 

|объемов рудных запасов региона, и в заметной 
|мере - прогнозирование производства металла 
|на комбинате. 

YchexoB в работе, здоровья и благополучия вам 
1и вашим семьям! 

В. РАШНИКОВ, генеральный директор О А О «ММК». 
В. БЛИЗНЮК, председатель профкома О А О «ММК». 

ТРУДОВОЕ СОПЕРНИЧЕСТВО 

Л И Д Е Р Ы В Ф Е В Р А Л Е 
Рассмотрев и т о г и работы к о л л е к т и в о в 

цехов и производств за февраль, комиссия 
по т р у д у и п р о и з в о д с т в е н н ы м вопросам 
признала победителями 

среди основных цехов: 
по первой группе — коллектив цеха ЦПАШ, 
по третьей группе — коллектив доменного 

цеха; 
по второй и четвертой группе победителей 

нет, так как не выполнены условия совернования; 
по пятой группе — коллектив ЛПЦ Ы°- 8. 
среди вспомогательных цехов: 
по первой группе — коллектив ЦПКП, 
по второй группе — коллективы ТЭЦ и энер

гоцеха, 
по третьей группе — цеха пути ЖДТ. 
Коллективам-победителям увеличен фонд оп

латы труда согласно условий соревнования. 
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В минувший вторник в Ленинском 
районе на улице Помяловского, 13 
открылся лечебно-диагностический 
центр психоневрологической 
больницы. Хотя новый центр 
расположился 
в полуподвальном помещении 
жилого дома, в нем уютно, 
светло и тепло, все по-домашнему. 
И имя у него лиричное, «говорящее»: 
«Настроение». 

- Наш коллектив долго мечтал об 
открытии психотерапевтического 
кабинета для оказания медицинс
кой помощи лицам, страдающим не
врозами, - говорит главный врач 
психоневрологической больницы 

"-«ксандр Александрович Бели-
x^Jf-Мы живем в драматическую 
эпоху перемен, когда от человека 
требуются особые усилия по изме
нению в соответствии со временем 
личностных качеств. А ведь дока
зано: чтобы человеку приспосо
биться к изменившейся социальной 
среде, необходимо как минимум три 
года. У нас перемены по пять раз в 
году - попробуй, адаптируйся: к 
законам ли, к тарифам, к ценам. 
Представляете, какая психологи
ческая нагрузка легла на наши пле
чи? Многим она оказалась не по 
силам. Число больных нашего про
филя увеличилось в несколько раз, 
и это касается не только взрослых, 
но и подрастающего поколения. 
Поэтому мы планируем в этом году 
открыть еще один такой центр на 
улице Грязнова, но уже для детей 
и подростков. 

- Александр Александрович, 

каково отличие лечебно-диаг
ностического центра от стаци
онара подобного профиля? 

-Лечение неврозов - достаточ
но сложное занятие для врачей-
психотерапевтов. Многим нашим 
пациентам стационарное лечение 
просто не по душе. Здесь же, в 
центре, лечение будет амбулатор
ным и комплексным. На сегодняш
ний день это самый эффективный 
способ, и он с успехом применя
ется во всем мире. В центре будет 
проводиться медикаментозное, 
психотерапевтическое, аппарат
ное лечение, аутотренинг... Для 
процедур у нас имеется все необ
ходимое. 

В смену врачи центра смогут 
принимать от 8 до 10 человек. При
нимать больше сама болезнь па
циентов не позволит. Дело в том, 
что работа наших специалистов, а 
они имеют высшую и первую кате
гории, «штучная». И спешка здесь 
просто исключена. «Мы душу ле
чим, приводим в норму, мы прида
ем здоровью былую форму» - это 
о нас, психотерапевтах. Поэтому 
соревновательный метод «кто 
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НАСТРОЕНИЕ 
больше» нам не годится. Убежден, 
что новый центр привлечет внима
ние горожан. Наверняка возникнут 
вопросы. За ответами приходите в 
центр или звоните по телефону 37-
06-48. И хоть пока мы не успели при
вести в божеский вид фасад цент
ра, это, думаю, не главное. Важно, 
что больные уже начнут получать у 
нас профессиональную помощь. А 
порядок мы обязательно наведем -
сразу, как растает снег. 

- Кстати, кто вам помог сде
лать такой хороший ремонт? 

- Никто. Все сделали своими ру
ками. 

Ю. АЛЕКСЕЕВ. 
На снимке: заместитель главно

го врача А. Н. Шульгин рассказыва
ет о работе новейшего прибора. 

Фото автора. 

ПЕРВОГО АПРЕЛЯ ШУТЯТ И В ХОККЕЕ 
Ч е т ы р е м е с я ц а х о к к е и с т ы 

«Металлурга» не проигрывали 
в чемпионате с т р а н ы . С т о л ь 
д л и т е л ь н а я беспроигрышная 
серия, б е з у с л о в н о , к о г д а - т о 
д о л ж н а была завершиться — 
при любом варианте. Она и за
вершилась — в Ярославле , 1 
апреля, в День смеха. В третьем 
полуфинальном матче местное 
« Т о р п е д о » о д о л е л о - т а к и 
« М е т а л л у р г » с ф у т б о л ь н ы м 
счетом 1:0. 

Единственную шайбу на 9-й ми
нуте встречи забросил торпедовец 
Сергей Жуков, реализовавший 
численное преимущество. Наш 
голкипер Тортунов парировать бро
сок не смог — шайба угодила в 
самую «девятку», верхний угол 
ворот. 

Справедливости ради следует 
сказать, что выиграли хозяева не 
без помощи московского арбитра 
Сергея Карабанова. Конечно, в 
предвзятости его обвинить до
вольно трудно, но то, что главный 
судья был явно «неравнодушен» к 
действиям гостей, удаляя их при 
малейшем намеке на нарушение, 
— это точно. И в то же время Кара-
банов нередко оставлял без вни
мания очевидные нарушения ярос
лавских хоккеистов. В середине 
игры, например, он «не заметил», 
как кто-то из торпедовцев нанес 
колющий удар клюшкой нашему 
бомбардиру Евгению Корешкову. 
Комментировавший этот эпизод по 
телеканалу НТВ-плюс Владимир 
Плющев, тренер юношеской сбор
ной России, убедительно доказал, 
что арбитр обязан был удалить за 

такое нарушение игрока «Торпедо», 
и подчеркнул, что колющий удар 
клюшкой наказывается в хоккее 
очень сурово — вплоть до удале
ния до конца матча. 

Как бы то ни было, счет в полуфи
нальной серии сократился — 2:1 в 
пользу «Металлурга». И хоть по
ражение наших хоккеистов впору 
•назвать неудачной первоапрельс
кой шуткой, все-таки оно дало ре
альный шанс торпедовцам побо
роться за выход в финал. Кстати, 
один финалист в четверг уже опре
делился/— московское «Динамо» 
выиграло третий поединок подряд 
у казанского «Ак Барса». 

Вчера «Металлург» и «Торпедо» 
провели в Ярославле четвертый 
матч полуфинальной серии. Шутки 
кончились? 

В. РЫБАЧЕНКО. 

«БУДУЩЕЕ КОМБИНАТА 

Состоялась встреча трудового 
к о л л е к т и в а к о к с о х и м и ч е с к о г о 
производства с депутатом Госу
дарственной Думы Р Ф А. Г. Чер-
шинцевым. 

Свое выступление он начал с внеш
неполитической обстановки. По мне
нию депутата, Россия из некогда 
могущественной державы, с которой 
считался весь мир, превратилась в 
заурядную страну, переживающую 
глубокий кризис. Александр Григо
рьевич уверен: это - один из показа
телей неразумности реформ. 17-ое 
августа прошлого года наглядно обо
значило катастрофичность ситуации 
и в экономике, и в финансовой сфере. 
Иначе и быть не могло в условиях ан
тинародной приватизации, возникно
вения финансовых пирамид и дея
тельности банковской системы, кото
рая не помогает отечественному про
изводителю, а перекачивает деньги 
за рубеж. 

Александр Григорьевич сообщил: 
он, как и обещал накануне своего из
брания, работает в депутатской груп
пе «Народовластие» и не принадле
жит ни к одной из многочисленных 
фракций. Основное направление его 
работы в Думе - Магнитогорский ме
таллургический комбинат. 

А будущее ММК напрямую зави
сит от его реконструкции, - убежден 
депутат. Строительство стана «2000» 
холодной прокатки решит много воп
росов, стоящих не только перед мет-
комбинатом, но и перед экономикой 
всей страны. Лист, который будет 
выпускать этот стан, уже с нетерпе
нием ждут автомобилестроители. 

- И сегодня я стараюсь, чтобы 
проект строительства был реализо
ван как можно раньше, - сказал А. Г. 
Чершинцев. - Это касается в целом 
всей реконструкции ММК. 

Далее депутат Госдумы рассказал 
о том, как формировался бюджет стра
ны. » 

- В Москве привыкли считать, что 
Челябинская область обязана кор
мить не только себя, но и другие 
регионы. Именно поэтому наш обла
стной бюджет сократили примерно на 
2,5 млрд рублей. Такое решение для 

нас неприемлемо, ведь от nei о в пер 
вую очередь страдают работники 
бюджетной сферы. Сейчас нам уда
лось вернуть эту сумму более чем 
наполовину. Я и дальше буду прила
гать усилия, чтобы деньги остава
лись в том регионе, где их умеют за
рабатывать. 

А. Г. Чершинцев поведал коксохи- j 
микам, что сельское хозяйство Pi 
сии находится в тяжелом положении. 
Вместо того, чтобы помогать отече
ственному производителю, госуд; 
ство до последнего времени закупа
ло 70% импортных продуктов пита- | 
ния -3-3,5 млн тонн мяса ежегодно 
При этом наши товары покупают за;:j 
границей по смехотворно низким 
ценам, а на ввозимые к нам - непо
мерно завышают. 

Депутаты Думы пытаются решить-
наболевшие социальные вопросы, но 
это невозможно сделать, не подняв 
с колен промышленность... 

...Александр Григорьевич не скры
вает своего отношения к нынешнему 
правительству как к правительству 
переходного этапа, главная задачам 
которого стабилизировать ситуацию 
в стране, найти пути примирения об
щества. 

Но сейчас все властные рычаги 
сосредоточены в руках одного пре
зидента. А это недопустимо. Необ
ходимо также узаконить персональ
ную ответственность каждого члена 
правительства, чиновника. Тот, кто 
принимает решения, должен реаль
но за них отвечать. Только так мож
но контролировать власть. 

В заключение своего выступления 
Александр Григорьевич сообщил, чте 
15 апреля намечено провести проце 
дуру импичмента президента. Обви 
нения состоят из пяти пунктов, но 
Чершинцев уверен, что есть шанс ут
вердить только один - Ельцин дол
жен ответить за чеченскую бойню. 

Депутат Госдумы встретился и с I 
профсоюзным активом комбината 
Речь шла об укреплении связей проф-1 
союза с депутатским корпусом длг 
лучшего решения задач социально? 
защиты трудящихся.. 

> М . С К У Р И Д И Н . 
I Подробный рассказ о нашем представителе 

в Государственной Думе -
на 2 странице сегодняшнего номера. 

СЛОВОМ, И ДЕЛО 
На территории 15-го избира

тельного округа, где депутатом 
В. Близнюк, большинство жите
лей — труженики комбината и 
бывшие металлурги. Наш депутат 
учитывает э т о обстоятельство. 

По его инициативе восстановлены 
шефские связи между цехами ММК, 
детскими дошкольными учреждени
ями и школами микрорайона. Хотя 
производственным коллективам се
годня тоже живется не просто, они по 
возможности помогают подшефным. 

Над маленькими питомцами детс
ких садов N 93, 137, 145 шефствуют 
коллективы ЦРМП-2, цеха КИПиА. 
Отдача очевидна: производственни
ки провели в детсадах ремонт сан
техники и электрооборудования, при
вели в порядок пищеблок. 

ЦЛК шефствует над школой N 45, 
аглоцех ГОП — над восьмой школой, 
коллектив огнеупорщиков дружит с 
ребятами из школы N 39. Шефы — ча
стые гости на торжественных линей
ках, поздравляют ребят с Днем зна
ний, занимаются подготовкой школ к 
учебному году. 

В школах и детсадах рады принять] 
любую помощь, ценят участие метал
лургов в жизни ребят. «Спасибо на
шему депутату В. 3. Ьлизнюку, руко
водителям цехов и председателям! 
цеховых профсоюзных организаций 
за поддержку и помощь. Сегодня это 
особенно ценно», — говорят воспи 
татели. 

Среди перечня депутатских дел В 
Близнюка важное место занимает; 
социальная поддержка тех, кому се
годня особенно трудно — малоиму 
щим пенсионерам, многодетным семь
ям, детям из неблагополучных семей. | 
Он постоянно встречается со своими 
избирателями, знает их нужды. К 
защитников Отечества и празднику 8 
Марта двадцать малообеспеченных 
пенсионеров получили материальную 
помощь, группа жительниц микрора" 
она была приглашена на праздник j 
Дворец им. С. Орджоникидзе. 

Избиратели уверены: у своего д 
путата они встретят не только 
мание, но и поддержку. 

Н. ТОЛМАЧЕВА! 


